
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.° 05/2017 

Aos vinte e um dias do mês de Fevereiro de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente  

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências recebidas, onde havia um ofício 

do Gabinete da Prefeita, convidando os nobres vereadores a participarem da 

Audiência Pública do 3° Quadrimestre de 2016. Conforme na ordem do dia, a 

Secretária procedeu com a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei 

número doze (12) que com concordância unanime foi pedido vistas e adiado 

sua votação. Seguindo com a ordem do dia, a Secretária fez a leitura do 

Pedido de Providência número três (03), do Vereador Luiz Hanauer, que 

solicita pavimentação nas proximidades do Ateliê Simon e mercado próximo; e 

Pedido de Providência número quatro (04), do Vereador Luiz Hanauer, que 

solicita pavimentação nas proximidades do Mercado DS Mendel, que 

colocados em votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. Em 

seguida, foi realizada a leitura do Decreto n° 01/2017, que decreta ponto 

facultativo os dias 27 e 28 de fevereiro de 2017. Passando para as explicações 

pessoais, a vereadora Graciele Schmitz Werner agradeceu a presença de 

todos, e os convidou para o Jantar Baile e Chá da OASE na Sociedade de 

Campestre Alto. Aproveitou a oportunidade para questionar a Prefeita sobre o 

valor gasto para revitalizar a rótula. Em resposta, a Prefeita disse que o valor 

gasto foi em torno de R$700,00. O vereador André Mallmann cumprimentou e 

agradeceu a presença de todos. Aproveitou para parabenizar o Secretário João 

Leonir Almeida de Mello, que se fazia presente conforme convite feito ao 

mesmo, citou alguns trabalhos já realizados, e se colocou a disposição do 



Secretário. Questionou se seria realizada auditoria referente a SUSAF no 

município. Em resposta o Secretário disse que conforme lhe foi passado, há 

outros municípios onde ocorrerá antes. O vereador comentou sobre os auxílios 

fornecidos pelo município, e disse que deve ser pensado também naqueles que 

fazem silagem particular, e nas empresas do setor carvoeiro. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein agradeceu ao andamento da obra na Escola 

Municipal de Ensino Fundamental Saldanha Marinho, para fechar a escada de 

acesso à escola, conforme obra qual o mesmo havia solicitado em sessão 

anterior. Questionou o Secretário João Leonir Almeida de Mello se há algum 

pedido de construção no setor agrícola e disse que deveria ser feita uma 

correção no valor do auxílio fornecido para execução dessas obras. Em 

resposta o Secretário disse não haver nenhuma obra encaminhada. O vereador 

comentou sobre o início de duas obras no ano anterior, que hoje se encontram 

paradas, não se fazendo valer do investimento do município. O vereador 

Gelson José Bard agradeceu a presença de todos, em especial ao Secretário 

João Leonir Almeida de Mello. O vereador Roque Weimann agradeceu a 

presença de todos e parabenizou o Secretário pelo seu trabalho. O vereador 

Sérgio Luis Chies agradeceu a presença de todos e desejou sucesso ao 

Secretário. O vereador Carlos Alberto Walter questionou o Secretário sobre a 

empresa de Ovos Bueno, em resposta o mesmo disse que a empresa esta 

aguardando o SUSAF. A Prefeita pediu a palavra e disse que foi procurada 

pelo dono da empresa que deseja aumentar a produção, e o encaminhou para 

realizar os procedimentos necessários. O vereador informou que foi procurado 

por um ex-ministro do Turismo que solicitou agendamento de visita ao 

município para analisar, juntamente com a administração, a viabilidade de 

explorar o turismo na cidade. O vereador Luiz Hanauer agradeceu a presença 

de todos e parabenizou o Secretário por seu trabalho. O vereador André 

Adilson Artus agradeceu a presença do Secretário João Leonir Almeida de 

Mello, e solicitou ao mesmo que promova um subsídio para sistemas de 



cisternas em galpões. Aproveitou a oportunidade para solicitar um maior apoio 

a novas empresas, gerando assim mais empregos no município. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 21 de 

Fevereiro de 2017.  

   


